



NOTA DE PRENSA

El Colegio de Dentistas celebra en León una sesión formativa con uno de los principales expertos internacionales en implantes

- ***Las jornadas sanitarias ‘León enseña los dientes’ se retoman hoy y mañana con la visita a León del especialista brasileño Paulo Fernando Mesquita de Carvalho***
- ***Reconocido especialista y conferenciante de fama internacional, Mesquita de Carvalho llega de São Paulo para ofrecer formación en Implantología***
- ***Dentistas procedentes de distintos puntos de la geografía española se dan cita en León para asistir a la sesión formativa***
- ***La jornada de hoy viernes, de carácter teórico, se celebra en el Colegio de Médicos (C/ Villabenavente). La jornada del sábado, con cirugías en directo, se celebrará en el Centro Odontológico de Formación del Colegio de Dentistas (C/ Alfonso IX)***

Para más información



Mayo de 2015.- Las jornadas sanitarias ‘León enseña los dientes’, que están reuniendo a diferentes especialistas en la ciudad de León, se retoman hoy con la celebración de la principal sesión formativa de la mano del profesor Paulo Fernando Mesquita de Carvalho. El doctor Mesquita es coordinador científico del Instituto Implante-Perio de São Paulo, reconocido especialista, conferenciante de prestigio internacional y autor del libro ‘Reconstrucción estética de tejidos’.

Su objetivo será exponer los procedimientos de reconstrucción que lleva a cabo para alcanzar los mejores resultados en Implantología. La exposición del doctor Mesquita de Carvalho se complementará con cirugías en directo de implantes mal posicionados o con defectos estéticos.

La sesión de hoy viernes, de carácter teórico, se celebra en el salón de actos del Colegio de Médicos (C/ Villabenavente) de 9.30 a 14.00 horas y de 16.00 a 20 horas. Por su parte, la sesión del sábado, de carácter práctico, tendrá lugar en el Centro Odontológico de Formación propiedad del Colegio de Dentistas (C/ Alfonso IX) de 9.30 a 14.00 horas.

Para más información